

# 「みんなでのりこえよう ～医療従事者感謝検索～」において、総額54,881,755円を新型コロナウイルス感染症の最前線で働く医療従事者の支援活動に寄付

～ 2,880,530人の方が「のりこえよう」と検索し、上限額である20,000,000円をYahoo! JAPANから寄付。「Yahoo!ネット募金」を通じたユーザーからの寄付金額は34,881,755円～

## 特集サイト

ヤフー株式会社（以下、Yahoo! JAPAN）は本日、「Yahoo!検索」で「のりこえよう」と検索すると、一人につき10円をYahoo! JAPANが新型コロナウイルス感染症の最前線で働く医療従事者の支援活動に寄付する企画「みんなでのりこえよう ～医療従事者感謝検索～」の結果を発表しました。 検索数に応じた寄付金額と、日本最大級のインターネット募金サービス「Yahoo!ネット募金」を通じたユーザーからの寄付金額を合わせて、総額は54,881,755円となりました。

2020年5月1日（金）から5月6日（水）の期間中、2,880,530人（※）の方に「のりこえよう」と検索いただき、Yahoo! JAPANは、上限額である20,000,000円を医療従事者の支援活動に寄付します。

また、本企画の特集ページでは、「Yahoo!ネット募金」の医療従事者支援のための募金プロジェクトを紹介しており、5月1日（金）から5月6日（水）の期間中、当該の募金プロジェクトに対してユーザーから34,881,755円の寄付が集まりました。

### ■ 「みんなでのりこえよう ～医療従事者感謝検索～」

・ 検索者数：2,880,530人（※）

寄付金額：20,000,000円（上限額である20,000,000円をYahoo! JAPANから寄付します）

寄付先：

一般社団法人RCF

公益社団法人Civic Force

Smile Food Project

公益財団法人日本財団

認定NPO法人ピースウィンズ・ジャパン

・ 「Yahoo!ネット募金」を通じたユーザーからの寄付金額：34,881,755円

### 紹介している募金プロジェクト

※検索者数は、検索窓で「のりこえよう」と検索されたユニークブラウザ数（ブラウザごとの検索回数）で集計しています。

Yahoo! JAPANは今後も、新型コロナウイルス感染症がもたらす社会課題を解決するために  
さまざまな取り組みを続けていきます。